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      Аннотация

    
        
          В работе представлена проектная документация на строительство офисного здания в соответствии с Постановление Правительства РФ№87 от 16 февраля 2008г. Разработаны план участка, архитектурные, объемно-планировочные и конструктивные решения, мероприятия по пожарной безопасности и доступу инвалидов, выполнен проект организации строительства и составлена сметная документация на строительно-монтажные работы. Часто создание уникального облика здания предполагает использование консолей, в том числе и в высотных зданиях. Применение консольных перекрытий уменьшает количество используемых несущих колонн и увеличивает спектр возможных архитектурных решений. В данной работе выполнен расчёт консольных участков перекрытия и анализ армирования консольных балок с консолями вылетом 6000, 5100, 4440, 3770, 2440 и 2070мм. В рамках исследовательской работы были выполнены следующие задачи: •	изучить литературу по теме исследования •	выполнить сбор нагрузок на проектируемые консоли •	создать модель из конечных элементов •	произвести расчёт в ПК SCAD, получить эпюру изгибающих моментов в балках, рассчитать необходимое армирование •	по результатам расчёта принять арматуру •	выполнить расчёт напряжённо-деформированного состояния Принятое армирование находится в традиционно используемом диапазоне. Проведена проверка по II группе предельных состояний, из которой следует, что рассматриваемая конструкция пригодна к эксплуатации. Показано, что использование исследуемых консолей в уникальных зданиях не требует специальных конструктивных мероприятий.
        

        
          The paper presents the project documentation for the construction of an office building in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation № 87 of February 16, 2008. The site plan, architectural, space-planning and design solutions, measures for fire safety and access for the disabled were developed, the construction organization project was completed and the estimated documentation for construction and installation works was compiled. Often, creating a unique appearance of a building involves the use of consoles, including in high-rise buildings. The use of cantilever floors reduces the number of load-bearing columns used and increases the range of possible architectural solutions. In this paper, calculation of cantilever sections of the overlap and the analysis of the reinforcement of cantilever beams with cantilevers with a span of 6000, 5100, 4440, 3770, 2440 and 2070 mm were done. As part of research, following tasks were completed: •	study the literature on the research topic •	collect loads on the projected consoles •	create a model from finite elements •	make calculations in the SCAD PC, get a diagram of the bending moments in the beams, calculate the necessary reinforcement •	according to the results of the calculation, accept the reinforcement •	perform the calculation of the stress-strain state The adopted reinforcement is in the traditionally used range. A test was carried out for the II group of limit states, from which it follows that the design in question is suitable for operation. It is shown that the use of the studied consoles in unique buildings does not require special design measures.
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